



Le SPIP 14 mobilisé le 4 février

**Pour une mobilité juste,
transparente et équitable !**

Les agents du SPIP 14 rappellent leur opposition avec les lignes directrices de gestion qui veulent sacrifier et casser les critères de la mobilité des CPIP.

Les CPIP ont passé un **concours national**, suivi une **formation unique** qui leur permet d' **effectuer leur métier au sein de tous les SPIP de France**.

Nous avons déjà été 'recrutés' ! **Nous demandons des règles de mobilité justes, transparentes, et équitables**. Nous demandons des garanties contre tout risque de discrimination.

Aussi, afin d'anticiper ces nouvelles prérogatives, si par malheur elles étaient appliquées, les agents du SPIP Argentan se réuniront **MARDI 04 FÉVRIER 2020 DE 10H00 à 12H00** afin de participer à un atelier CV.

Les agents ne seront pas disponibles pour répondre aux emails, appels téléphoniques ou recevoir les justiciables.

NOUS RÉCLAMONS LE MAINTIEN DES CRITÈRES OBJECTIFS DE MOBILITÉ ! ET CA FAIT TROIS MOIS QU'ON LE DIT !